

# 深まる秋に・・・



朝晩寒くなり、秋が日に日に深まる今日この頃。いよいよ11月を迎えました。先月の10月19日(土)には、子どもたちにとって思い出に残る大きな行事である運動会を行いました。

小学校生活最後ということもあり、練習の時から全力で取り組む子どもたちの姿が見られました。当日は、徒競走や表現、競争遊戯はもちろん、応援団や式の進行、その他の係の役割を6年生として責任をもって果たすことができました。たくさんのご参

観ありがとうございました。また、11月1日(金)・11月2日(土)には修学 旅行を実施しました。歴史的な遺産を見学したり、友達と協力して班行動をしたり、 充実した2日間となりました。保護者の皆様には当日までの健康管理や持ち物の準 備などご協力いただき、ありがとうございました。今月もよろしくお願いします。



#### 学校公開日について

11月20日(水)学校公開を予定しています。地区毎の参観時間の割り振りはありません。日頃の学校生活の様子を見ていただける貴重な機会です。ご都合がつきましたら、ぜひ、ご参観ください。

受付開始 9:35(各教室入口) 2限授業 9:45~10:30 3限授業 10:50~11:35

※詳しくは tetoru で10月16日に配信しております。ご覧ください。

授業内容は後日お知らせします。

### 卒業式について

卒業式を3月19日に予定しています。学校では、6年生みんなが主役の式と考えています。卒業式の服装は卒業式にふさわしく、華美な服装(袴など)にならないようにご協力・ご理解いただきますようよろしくお願いします。

## ハンガーのご準備を

めっきり朝晩寒くなり、登下校で厚手の 上着を着てくる季節となりました。登校後 は、各教室のハンガー掛けにそれぞれでか けさせます。準備でき次第、名前を付けたハ ンガーを1本持たせてください。お願いし ます。

## 運動会の様子

6年生の子どもたちにとって小学校生活最後の運動会で思い出深いものとなりました。自分たちの 声で実現した紅白リレーや棒引き合戦も、一生懸命に応援したり、真剣に取り組んだりとどの子も全 力で取り組む姿を見ることができました。





接合戦

